

Die Verwaltung berichtet ausführlich über die Situation der Asylbewerber in Meckenheim, insbesondere über die aktuellen Fallzahlen, die Unterbringung und die Bemühungen der Verwaltung, die Integration der Asylbewerber deutlich zu verbessern bzw. zu fördern.

Nach eingehender Diskussion sowie der Berichterstattung der Verwaltung werden die Anträge „Situation der Asylbewerber in Meckenheim“ der FDP-Fraktion vom 22.10.2014 und „Unterbringung der Asylbewerber in Meckenheim“ der CDU-Fraktion vom 05.11.2014 zurückgezogen.

Die Verwaltung wird den Ausschuss in der nächsten Sitzung über die aktuelle Situation der Asylbewerber in Meckenheim informieren.